

LE GOUVERNEMENT SOUHAITE BONNE CHANGE AUX ATHLÈTES OLYMPIQUES ET PARALYMPIQUES D'ÉQUIPE CANADA ET SASKATCHEWAN

Lundi 3 février 2014

Le gouvernement de la Saskatchewan est heureux de féliciter les athlètes qui ont des liens avec la Saskatchewan et qui se rendront aux Jeux olympiques et paralympiques d'hiver 2014 à Sotchi, en Russie.

Dix-neuf athlètes de la Saskatchewan se sont qualifiés pour ces compétitions : Chelsea Valois (bobsleigh, Zenon Park), Lyndon Rush (bobsleigh, Humboldt), Ben Coakwell (bobsleigh, Moose Jaw), Graeme Rinholm (bobsleigh, Saskatoon), Scott Perras (biathlon, Regina), Mark McMorris (snowboard, Regina), Hayley Wickenheiser (hockey, Shaunavon), Ryan Getzlaf (hockey, Regina), Patrick Marleau (hockey, Aneroid), Chris Kunitz (hockey, Regina), Paige Lawrence (patinage artistique – équipe couple, Kennedy), Rudi Sweigers (patinage artistique – équipe couple, Kipling), Lucas Makowsky (patinage de vitesse, Regina), Kali Christ (patinage de vitesse, Regina), Marsha Hudey (patinage de vitesse, White City) et William Dutton (patinage de vitesse, Humboldt), Colette Bourgonje (ski paranordique, Porcupine Plain), Brittany Hudak (ski paranordique, Prince Albert) et Kurt Oatway (ski para-alpin, Saskatoon, Regina).

« Je félicite les athlètes qui se sont qualifiés pour les prochains Jeux olympiques et paralympiques d'hiver », a déclaré le ministre des Parcs, de la Culture et du Sport, Kevin Doherty. « Je vous remercie d'être d'excellents exemples et des ambassadeurs exceptionnels. Vous montrez au monde entier qu'il est possible de vivre en Saskatchewan et de devenir un joueur de hockey, un patineur artistique ou un planchiste de renommée internationale. »

Certains programmes favorisent la participation au sport amateur en Saskatchewan, notamment le fonds *Sport Legacy Fund* qui encourage ceux et celles ayant bénéficié du sport, par le passé, à offrir leur appui financier afin d'aider les participants actuels et futurs du sport amateur; la campagne *SPORT. It's More Than A Game*, qui vise à développer le sport amateur en Saskatchewan en faisant la promotion des bienfaits de sa pratique; et le programme saskatchewanais d'excellence athlétique : *Program for Athletic Excellence*, qui aide à soutenir financièrement les athlètes d'élite de la province.

« Le succès de nos athlètes de haut niveau témoigne de la solidité des programmes et ressources que nous offrons dans notre province », a ajouté le président de Sask Sport, Shane Reoch. « La plupart des athlètes profitent des programmes de sport amateur en Saskatchewan grâce à l'appui d'entraîneurs bénévoles et de programmes communautaires dans la province. Ensuite, ils passent aux programmes en place pour les athlètes de plus haut niveau tels que *Future Best*, le Centre canadien multisport en Saskatchewan, et le *Saskatchewan Program for Athletic Excellence*. Je félicite ces athlètes, ils sont une source de grande fierté pour la Saskatchewan et le Canada! »

Renseignements :

Chelsea Coupal ou Della Ruopp